

VIERNES 8 DE NOVIEMBRE 2024



LOS MENORES TAMBIÉN AYUDARON AYER A INSTALAR LA PRIMERA PIEDRA SIMBÓLICA EN CHONCHI.



VECINOS DE SAN JOSÉ YA TIENEN UN CAMINO ASFALTADO.

# Obras camineras por \$6 mil millones mejorarán la calidad de vida de vecinos

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl

En Chonchi se dio el vamos oficial a la conservación de la Ruta Quilipulli-Notuco-Romazal y en Castro los habitantes de San José ya disfrutaron una mayor conectividad terrestre.

A mejorar la calidad de vida de vecinos de sectores rurales de dos comunas de la provincia contribuirá el mejoramiento de dos caminos que suman una intervención de 16,3 kilómetros y una inversión de 6 mil 17 millones 419 mil 64 pesos.

Uno de ellos, el que consideró el asfaltado de la ruta Tey-San José, concluyó con con más de 4 meses de anticipación y, en el caso del de Romazal en Chonchi, que están recién comenzando, se estima que esté disponible a fines del próximo año.

Aunque ya lleva un 30% de avance, ayer se realizó el acto simbólico de instalación de la primera piedra de

la conservación del camino Romazal-Quilipulli y Notuco-Quilipulli-Huillínco que totalizan 10,2 kilómetros.

Una inversión sectorial del Ministerio de Obras Públicas de 3 mil 767 millones 364 mil 495 pesos es la asignada a este proyecto que está a cargo de la empresa Inversiones Tranqui SpA y que comenzó a fines de junio pasado.

Patricia Huenumán, vecina del sector de Quilipulli, indicó que "es una satisfacción tremenda porque con mi esposo nos pusimos a golpear puertas y así tuvimos una primera reunión donde se hizo un compromiso por parte del Gobier-

no y llegamos bien arriba para que esto se agilizará y ahora se están viendo los frutos".

A su vez, Humberto Águila, alcalde protocolar, afirmó que "contento por todo el sector de Quilipulli, Romazal y en realidad por Chonchi, porque en un trabajo mancomunado con la gente del sector, con Vialidad y el municipio: colocamos la primera piedra de lo que va a hacer el doble tratamiento del camino".

Otra de las iniciativas de conectividad que ya concluyó fue el mejoramiento del camino Tey-San José, en Castro, con una intervención de 6,1 kilómetros y que

consideró una inversión de 2 mil 250 millones 54 mil 599 de pesos. Estuvo a cargo de la Constructora Puerto Octay Limitada que requirió 267 días de los 398 de plazo original para terminar el proyecto.

## CASTREÑOS

Yasna Villegas, presidenta de la Junta de Vecinos de San José, sostuvo que "estamos refelices, porque no cabe más alegría en nuestros corazones porque es un proyecto esperado por más de 10 años por la comunidad, obra que hoy en día estamos viendo concretada y que es un sueño hecho realidad para cada uno de los

vecinos que habitamos en el sector".

A su vez, la también vecina Mónica Bustamante agregó que "esto es algo que habíamos anhelado por mucho tiempo, siempre se iba postergando y se logró por fin y tenemos el camino pavimentado. Este fue un trabajo que hicimos como vecinos, se trabajó varios años en esto, pero se priorizaban otros caminos y este iba quedando".

Del mismo modo, Juan Eduardo Vera (indep. de Chile Vamos), expresó que "contento por los vecinos de San José, una maravillosa comunidad de Castro que está cumpliendo un

sueño de muchos años y que hoy en día se está concretando: la pavimentación asfáltica de más de 6 kilómetros".

En ambas actividades que se realizaron la jornada de ayer en las dos comunas de la provincia participó el seremi de Obras Públicas, Juan Fernando Alvarado, quien relató que "ya se ve concretada una obra que estaba contemplada para su término en el mes de diciembre y que logramos hacer que la empresa, una muy buena empresa de la zona lograra terminar de forma anticipada y de muy buena forma esta iniciativa".